



Alcalde Radonich defiende programa municipal tras denuncia por negligencia y usufructo irregular

» «Es un programa que colabora con cientos de familias cuidadoras. No es correcto generalizar por un caso específico», afirmó el jefe comunal.

El alcalde Claudio Radonich salió al paso de las graves denuncias en contra del programa municipal Punta Arenas Te Cuida, que actualmente enfrenta una investigación sumaria tras la muerte de Valentina, hija de Lastenia Hernández, y la posterior apropiación irregular de su vivienda por parte de un asistente social del mismo programa.

En declaraciones recogidas por este medio, el jefe comunal defendió la iniciativa municipal, calificándola como "exitosa y bonita", pese a las acusaciones de negligencia y maltrato vertidas por Lastenia en base a su experiencia. "Es un programa que colabora con cientos de familias

cuidadoras. No es correcto generalizar por un caso específico", afirmó Radonich, minimizando así el relato de Lastenia, quien perdió a su hija con discapacidad bajo el cuidado del sistema y luego vio cómo un funcionario se aprovechaba de su vulnerabilidad para quedarse con su casa.

La denuncia, aclara el alcalde, va por tres aristas distintas: temas médicos, donde atribuyó las fallas al hospital, eventuales malos tratos (de los que asegura no tener denuncias previas) y la entrega de un inmueble a un funcionario. Sobre este último punto añade que "más allá de la legalidad o no, para mí es un tema ético, y que también tiene que ser

observado desde esa línea".

El énfasis de Radonich en destacar que el programa atiende a "más de 1.000 pacientes" y que es financiado exclusivamente por el municipio contrasta con el relato desgarrador de Lastenia, quien perdió a su hija tras una serie de negligencias y luego vio cómo el sistema que debía protegerla permitió que le arrebataran su hogar. Mientras el alcalde elogia a los equipos de trabajo, la madre tiene interpuestas acciones judiciales y espera justicia, tras documentar cómo Valentina recibió medicamentos sin autorización, fue sometida a procedimientos riesgosos y murió sin la supervisión adecuada.



Foto: Archivos/PA

El alcalde Claudio Radonich Jiménez destacó la efectividad del programa Punta Arenas Te Cuida.

La investigación de la Comuna, que según el jefe (s) del Área Salud, Víctor Fuentes, podría derivar en sanciones que van desde amonestaciones hasta destituciones. "Ella cuestionó el programa entero y estamos justamente respondiendo a una denuncia de estas características. No estamos

haciendo nada más ni nada menos. Pero más allá de esta denuncia, yo solamente tengo palabras de agradecimiento para los equipos que están trabajando hoy en terreno en un programa que el Estado central no lo paga, sino la municipalidad", planteó el alcalde Radonich.